



CDU Stadtratsfraktion | Kardinal-Wendel-Straße 11 | 67346 Speyer

■ CDU Stadtratsfraktion Speyer  
Vorsitzender  
Dr. Gottfried Jung  
Kardinal-Wendel-Straße 11  
67346 Speyer  
Tel. 06232-24260  
www.cdu-speyer.de

Herrn Oberbürgermeister  
Werner Schineller  
Maximilianstraße 100  
67346 Speyer

25.08.2008

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten, folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu nehmen:

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der Elterninitiative Feuerbachpark, weiteren interessierten Anliegern und gegebenenfalls dem gemeinnützigen Verein Naturspur ein Konzept für die Weiterentwicklung des Feuerbachparks zu einem „Park der Generationen“ zu erstellen und dieses in mehrere Abschnitte zu gliedern, die nacheinander mit vertretbarem Aufwand realisiert werden können. In diesem Zusammenhang soll geprüft werden, ob es bei Bund und Land Fördermöglichkeiten für ein solches Projekt gibt, ob sich in Speyer Sponsoren finden lassen beziehungsweise welche Beiträge von ehrenamtlichen Initiativen verschiedener Altersgruppen geleistet werden können.

**Begründung:**

Die Elterninitiative Feuerbachpark hat mit dem Verein Naturspur in Kooperation mit der Stadt in sehr schöner Weise den Spielplatz am Feuerbachpark neu gestaltet und ihn zum Park hin geöffnet. Dabei ist der Gedanke entstanden, den Feuerbachpark insgesamt für Spiel und Freizeit zu nutzen und ein Freizeitangebot für alle Generationen in Form eines „Parks der Generationen“ zu machen. Diese Idee verdient es, vom Stadtrat aufgegriffen und seitens der Stadt mit den Initiatoren weiter verfolgt zu werden.

Vor allem auch im Zuge der Bebauung des Normandgeländes wird sich das Umfeld des Feuerbachparks weiter verjüngen. In der Nachbarschaft des Parks befinden sich zwei Kindertagesstätten. Zugleich gibt es auf dem Normandgelände sowie beim Marienheim Seniorenwohnheime. Auch die Lebenshilfe gehört zum Wohnquartier. Für alle Altersgruppen könnte der Feuerbachpark eine attraktive, zentral gelegene Freizeiteinrichtung sein, wenn sie für Kinder, Familien und Senioren spezifische Angebote enthält.

Mit freundlichen Grüßen

  
Dr. Gottfried Jung  
Fraktionsvorsitzender